



●4月28日(火)、初登庁で職員に出迎えを受ける山下市長

渥美半島を元気に！

就任のごあいさつ

田原市長 山下政良

このたび多くの市民の皆様のご支援を賜り、田原市長に就任いたしました。大変光栄であると同時に身の引き締まる思いであり、生まれ育った田原市へ恩返しをするつもりで職務に専念する決意であります。

さて、わが国は人口減少、少子高齢化など、時代の変化に直面しています。国・地方ともに持続可能な社会の構築が求められており、あらゆる分野で取り組まなければならない課題が山積しています。本市においても、人口減少に歯止めをかけ、さらなる地域活性化のため、新たな取り組みに挑戦していかなければなりません。

こうした厳しい状況のなかではありますが、私の行政経験や市民活動経験を生かし、市政をとりまくさまざまな動きにスピード感をもって適切に対応するとともに、渥美半島を元気にする施策に取り組んでまいります。

どうか皆様におかれましては、より一層のご支援とご協力を賜りますよう、心からお願ひ申し上げます。

氏名◎山下政良
 出身◎田原市田原町
 生年月日◎昭和24年3月19日生
 学歴◎昭和42年3月
 愛知県立成章高等学校卒
 経歴◎昭和42年4月
 旧田原町(現田原市)入庁
 (平成21年3月退職)
 平成25年10月
 特定非営利活動法人たはら
 国際交流協会 理事長
 (平成26年5月まで)